



**Teddy Quinlivan : premier mannequin
transgenre de Chanel**


CHANEL

#CREATEYOURSELF
16 sept. 2019



Theodora "Teddy" Quinlivan : premier mannequin transgenre de Chanel

Chanel, première marque de luxe du monde est heureuse de présenter sa nouvelle égérie : Theodora « Teddy » Quinlivan, 25 ans, devient la première mannequin transgenre de la marque. Une fort geste de Chanel pour marquer son engagement pour la diversité.

C'est une date historique pour le monde de la mode qu'offre Chanel. Theodora « Teddy » Quinlivan, modèle américain de 25 ans découverte en 2015 par Nicolas Ghesquière, directeur de la mode femme Louis Vuitton, vient d'être désignée pour être l'égérie officielle de la maison Chanel, alors qu'elle était convoitée par Versace, Miu Miu ou Gucci.

En 2019, Theodora est devenu le premier modèle ouvertement transgenre à être embauché par Chanel, c'est donc une campagne beauté historique qui vient d'être ouverte et signée avec le mannequin Teddy Quinlivan transgenre activiste. Par ailleurs une fois la nouvelle annoncée, elle a publié sur son réseau social instagram

« Je suis la première personne transgenre à travailler pour la maison Chanel et je suis très fière de représenter ma communauté ».

C'est en 2017, que Teddy, qui décide de révéler son identité sexuelle biologique, et donc qu'elle est transsexuelle lors d'une interview accordée à CNN Style. Son coming-out est dû à la pression aux États-Unis depuis l'élection de Donald Trump qui lui encourage les violences en vers la communauté transsexuelle. Heureusement de nombreuses personnalités de la mode l'ont soutenue dont Marc Jacobs qui a dit.

« La communauté trans mérite plus de visibilité. Et cette visibilité apportera avec-elle la tolérance. »

C'est alors, de nombreuses marques de luxe tel que Chanel, Gucci ou Burberry ont accueilli des responsables qui ont pour but de diversifier les genres représentés et d'inclure des personnes comme Teddy.

Les mannequins transgenres sont donc de plus en plus nombreux chaque année. En tête de liste des 56 mannequins trans aperçus sur les podiums en 2018, on retrouve Teddy Quinlivan.



***Avez-vous déjà
pensé défiler ?***

Je n'aurais jamais songé à ce qu'ils prennent un mannequin comme moi surtout à deux reprises pour Karl Lagerfeld.

***Que devrait faire le monde
de la mode pour devenir
plus inclusif ?***

C'est simple : il faut inclure plus de profils.
La diversité, ce n'est pas difficile.
Il suffit de la faire.

Questions / Réponses

Vous vous êtes dévoilé transgenre en 2017, deux ans après être rentré dans le monde de la mode, pourquoi vous cachez vous ?

Je me cachais, c'est-à-dire que je ne rendais pas mon identité transgenre publique.

Quelle a été votre réaction quand vous avez appris que vous allez être l'égérie de Chanel Beauté ?

C'était incroyable pour moi, c'était hallucinant de savoir que j'allais revenir dans la maison Chanel ! Gabrielle (Coco) Chanel était une femme rebelle qui s'est battue pour l'affirmation des femmes et l'égalité. Elle était en avance sur son temps et je l'ai toujours admirée. Cette marque est légendaire et je suis très fière de pouvoir représenter ma communauté.



Theodora Quinlivan

Theodora « Teddy » Quinlivan est un modèle américain de 25 ans qui a grandi à Boston, dans le Massachusetts et qui vit actuellement à New-York.

Étant petite, elle a étudié les arts à la « School of the Arts de Walnut Hill ».

En septembre 2017, Teddy est devenue transgenre (c'est-à-dire une personne dont l'identité sexuelle psychique ne correspond pas au sexe biologique). Lors de son annonce, le designer de Marc Jacobs : Ghesquière et la maquilleuse Pat McGrath et d'autres acteurs du secteur de la mode l'ont saluée suite à cette annonce au grand public.

Durant sa carrière Quinlivan a défilé pour plusieurs créateurs tels que Carolina Herrera, Jeremy Scott, Jason Wu, Dior, Louis Vuitton et Saint Laurent.

En 2019, elle est devenue le premier modèle transgenre à être embauché par Chanel et est même devenue la première égérie de la maison. Son parcours dans le mannequinat et la mode ne va donc cesser d'accroître et de lui donner une belle carrière.

Quinlivan a promis d'arrêter de travailler pour tout designer ou marque qui travaillait avec des personnes accusées d'inconduite sexuelle, pour l'avoir subie elle-même.

